

## GRÉSIVAUDAN

GRÉSIVAUDAN | FROGES

# Comment le FOC ski s'adapte au manque de neige en stations

Si la fermeture de la station du Collet d'Allevard par manque de neige n'enchant pas le club du FOC ski, Brigitte Giraud, la présidente, reste optimiste, car le club a déjà préparé plusieurs parades.

L'annonce de la fermeture de la station du Collet d'Allevard ne fait pas l'affaire du FOC ski où sont basées ses structures, notamment le chalet d'accueil du club. Cela n'affecte toutefois pas le groupe compétition puisque toute la semaine ils ont évolué dans la station de Pipay.

En ce qui concerne le ski de loisirs, la sortie du mercredi 4 janvier est annulée ce qui reportera d'une semaine la fin de la saison.

## De très nombreux moniteurs formés

Brigitte Giraud, la présidente du club, ne s'inquiète pas outre mesure, car ce n'est pas la première saison



Les élèves et les moniteurs du FOC ski lors du stage à Pipay.

qui commencera tardivement.

Malgré tous ces impondérables, durant les trois week-ends du mois de décembre, le club a pu former sept moniteurs fédéraux 2<sup>e</sup> degré. Des stages qui se font sur six jours de formation plus deux jours. Le

premier week-end a eu lieu à Val-Thorens, le deuxième aux Deux-Alpes et le troisième aux 7 Laux. Les deux jours pour boucler ces stages se sont déroulés au Collet d'Allevard. Entre formation et recyclage, à l'issue de ces stages, le club dispose de dix moniteurs fédéraux.

Le club dispose également de trois accompagnateurs de club et 13 nouveaux vont être formés ce dimanche 15 janvier. Le

FOC ski dispose également de 42 bénévoles dont la quasi-totalité va être diplômée, par un diplôme de la FFS, soit en accompagnateurs de club, soit en MF 1, soit en MF 2 ce qui permettra un encadrement de qualité. Enfin, Franck Pellissier passe un diplôme de moniteur hors-piste.

## Le ski-roue, solution d'avenir ?

Autre atout pour le club : cinq moniteurs ont fait la passerelle avec le skike (ski-roue) qui pourrait servir d'échappatoire en cas d'absence de neige et ce, avec des moniteurs diplômés.

Cette saison, 185 enfants se sont inscrits au ski loisirs contre 160 la saison passée.

Pour ce qui est des dates à venir, la première compétition devrait avoir lieu le 12 février, juste après le stage des vacances de février (du 6 aux 10 février).

SAINT-MAXIMIN

## L'association Saint-Max trail est née

Depuis fin octobre, Saint-Maximin compte une nouvelle association : Saint-Max Trail. Ce nom est bien connu maintenant, puisque c'est l'intitulé de la course proposée depuis cinq ans, en septembre, en faveur de l'école.

Cet événement récurrent avait été instauré par un groupe de parents d'élèves appartenant à l'association Vive l'école. Lorsque le bureau de cette association a changé en 2020, l'équipe dirigeante a souhaité ne plus gérer le trail. Le Covid a retardé le montage d'une nouvelle association spécifique, donc nous nous sommes arrangés pour que notre équipe organise le trail, sous le nom de Vive l'école, explique Sylvain Mugnier. Et cette année, le moment était propice pour la création d'une association dédiée.

Ainsi, un bureau s'est mis en place avec Sylvain Mugnier comme président, Julie Paquet vice-présidente, Carole David trésorière, Noël David trésorier-adjoint, Aurélie Michaud secrétaire et Céline Barlet secrétaire-adjointe.

Première action réalisée avec la nocturne du Pontch'éthron

Le premier événement de la nouvelle association a été de participer au Pontch'éthron, en proposant une course nocturne. Car Sylvain Mugnier a gardé un souvenir ému de la nocturne à Allevard, quand il était enfant : « La course durait toute la nuit, en relais de minuit à 5 h, et il y avait du monde ! Pour reproduire la même chose à Saint-Maximin, on était dans l'inconnu. On a proposé de courir de 17 h à 23 h. On a eu une grosse affluence vers 19-20 h, puis ça s'est dilué jusqu'à 23 h. On a fait un relais avec une dizaine de bénévoles qui portaient des chasubles à leds. On a quand même fait 50 tours, pour 950€ reversés au Téléthon ! »

Bruno Mathon, le président du Pontch'éthron, a félicité la



L'équipe de l'association lors de la mise en place de la nocturne, pour le Téléthon.

toute jeune association pour ce premier essai. « On verra comment elle va modifier l'an prochain, poursuit Sylvain Mugnier. On pourrait peut-être décaler à plus tôt, pour le goûter plus apéro allongé. En tout cas, notre chef cuisinier Sandrine a eu du succès avec sa soupe à

l'oignon et le vin chaud est bien parti ! Il faut dire que la météo allait bien, et tout s'est passé dans la bonne humeur ! »

Saint-Max Trail participera à l'inauguration de la Tour d'Avallon, en avril. « On aura bientôt une réunion avec d'autres associations », ajoute-t-il. Puis l'association commencera à organiser le trail de septembre : « Une partie des bénéfices sera reversée à l'école pour financer des activités exclusivement sportives, et une autre servira pour le fonctionnement de l'association et l'achat d'équipements durables ».

BERNIN

## Les événements du mois de janvier

### Mercredi 11 janvier

Conseil municipal, à 20 h, salle du conseil de la mairie. Renseignements au 04 76 92 07 47.

### Judi 12 janvier

Conférence de l'UICG, à 19 h, à la salle des fêtes, sur le thème "Les bonnes pratiques en informatique, la sécurité et la préservation des données", par Alex De Alcantara, consultant informatique. Entrée libre. Renseignements sur [www.uicg.fr](http://www.uicg.fr).

### Samedi 14 janvier

Galette des Pros de Bernin, placette Urbain Basset, de 10 h à 13 h. Temps de partage où les commerçants de Bernin offriront la galette ou la brioche des Rois, le café, le vin chaud, le cidre et le chocolat chaud.

### Mardi 17 janvier

Cérémonie des vœux du maire, à 19 h, à la salle des fêtes. Renseignements au 04 76 92 35 56.

VILLARD-BONNOT

## Les vœux du maire programmés le lundi 9 janvier

Lundi 9 janvier, le maire Patrick Beau et le conseil municipal présenteront leurs vœux pour la nouvelle année lors d'une cérémonie ouverte à tous, à partir de 19 h, au boulodrome de l'Espace Bergès.

BARRAUX

## Assemblée générale

De l'association de sauvegarde et valorisation de Fort Barraux. Avec visite des nouveaux locaux, suivie par l'assemblée générale. Stationnement au parking à l'extérieur du fort.

Samedi 7 janvier à 10 h.

Au Fort Barraux.

Association sauvegarde et valorisation de Fort Barraux : 06 37 63 02 95.

sicale dansante.

Samedi 7 janvier à 15 h.

À la salle polyvalente.

Mairie :

04 76 08 20 14 ;

[bienvenue@mairie-laterasse.fr](mailto:bienvenue@mairie-laterasse.fr).

LE TOUVEY

## Vœux du maire

Le maire du Touvet, Laurence Théry, et les élu(e)s du conseil municipal, vous convient à la cérémonie des vœux à la population, le jeudi 19 janvier à 19 h au Pôle artistique et culturel.

Judi 19 janvier à 19 h.

Au Pôle artistique et culturel.

Mairie :

04 76 92 34 34 ;

[mairie@letouvet.com](mailto:mairie@letouvet.com).

BERNIN

## Vœux du maire

La maire Anne-Françoise Besson présentera ses vœux à la population.

Mardi 17 janvier à 19 h.

À la salle des fêtes.

CROLLES

## Spectacle : Le membre fantôme

La mairie du Touvet propose des places pour le spectacle *Le membre fantôme* prévu le vendredi 6 janvier à 19 h 30 à l'Espèce Paul Jargot. Départ en covoiturage du Touvet. Rendez-vous sur le parking de la mairie à 18 h 40. Réservation(s) possible(s) jusqu'au 6 janvier à l'accueil de la mairie.

Vendredi 6 janvier à 19 h 30.

À l'Espèce Paul Jargot.

Tarifs : de 7 € à 9 €.

Infos sur [www.letouvet.com](http://www.letouvet.com).

Mairie :

04 76 92 34 34.

DOMÈNE

## Loto des basketteurs

Ouverture des portes à 17 h. Restauration, buvette.

Samedi 7 janvier à 18 h.

À la salle de l'Escapade,

place Stalingrad.

Amicale basket club Domène :

06 80 98 63 12.

FROGES

## Le Jardin d'histoires

Animation pour les tout-petits de 0 à 5 ans et leurs parents, grands-parents, nounous... Les bibliothécaires racontent, miment ou mettent en scène des histoires, chantent des comptines, font des jeux de doigts et des jeux autour des livres. Inscription par mail.

Le premier mercredi de chaque mois. À la médiathèque de Brignoud, rue Lamartine.

Médiathèque :

04 76 71 54 54.

LA TERRASSE

## Galette des Rois des aînés

Le CCAS de La Terrasse invite tous les aînés à venir partager la galette des Rois, autour d'une animation mu-

SAINT-ISMIER

## Conseil municipal

Séance publique.

Mercredi 4 janvier à 18 h.

À la mairie, le Clos Fauré.

VILLARD-BONNOT

## Exposition : un aperçu de la scène indépendante des jeux vidéo

Une sélection diverse de jeux vidéo qui témoignent de l'extraordinaire diversité et inventivité des studios indépendants d'aujourd'hui, que ce soit dans leur gameplay, leur esthétique, leur propos, leur économie, etc... Dans le cadre du festival PIXEL : les jeux vidéos et le spectacle vivant.

Jusqu'au samedi 14 janvier.

À l'Espèce Aragon,

19 bis Boulevard Jules Ferry.

## Soirée Playformance

Le concept est de présenter une forme courte et théâtrale à partir d'un jeu vidéo. Chaque performer joue en direct devant le public à un jeu de son choix. Un écran, un micro, et le récit se déploie... Pour cette soirée, trois performances de 20 à 30 minutes chacune. Dans le cadre de l'événement PIXEL.

Judi 12 janvier à 19 h.

À l'Espèce Aragon,

19 bis Boulevard Jules Ferry.

## Théâtre et jeux vidéo : #fantome, Quincallerie moderne

Ludowww est streamer. Depuis son home studio, il anime une émission de jeu vidéo populaire, en direct sur internet. À l'occasion de son anniversaire, il propose à ses fans de rebrancher la console familiale pour une émission spéciale. Dans le cadre de l'événement PIXEL. À partir de 10 ans.

Vendredi 13 janvier à 20 h.

À l'Espèce Aragon,

19 bis Boulevard Jules Ferry.

Tarifs : de 10,50 € à 12,50 €.

DOMÈNE

## Le peintre Jo Manno a franchi une nouvelle étape

Le milieu de la peinture parle de lui aux quatre coins de la planète. Les demandes d'expositions entières financées par des galeries internationales ou des mécènes arrivent régulièrement au secrétariat de l'artiste. Jo Manno vient de faire un pas dans la cour des grands. Son talent est reconnu et ses toiles s'exportent dans de nombreux pays.

### Ocres de Provence, lave de l'Etna et marbre de Carrare

Pour ses œuvres, Jo Manno développe toujours sa technique où il mixe peinture et divers matériaux. Il mélange sa peinture - qu'il fabrique lui-même - avec de la poussière de pierre de lave de l'Etna, des pigments de Toscane et de la poussière de marbre de Carrare. Depuis des années, il emmène le public au gré de son imagination et de son inspiration profonde et spontanée dans un univers où les couleurs et les matières sont reines. Il décline passionnément les subtiles nuances des ocres de Provence. Il a développé au fil du temps des réalisations



L'artiste Jo Manno devant ses toiles. Photo archives Le DL



Une toile en grand format de l'artiste. Photo Le DL/Bernard NICOLET

n'est pas loin sans jamais donner dans la religiosité. Ses dernières réalisations nous font voyager et découvrir les mystères des hiéroglyphes et la magie de Venise. Certaines de ses toiles le ramènent à ses origines italiennes. Et certaines de ses œuvres en céramique sont

réalisées en collaboration avec le maître céramiste William Versace dont l'atelier est situé à Cagnes-sur-Mer (Alpes-Maritimes).

Aujourd'hui des galeries de Venise, Milan, Palerme, New York, Bruxelles et même Zürich lui ouvrent leurs por-

tes. C'est incontestable, Jo Manno a franchi une nouvelle étape, celle du milieu de la peinture internationale.

Bernard NICOLET

Jo Manno expose à la Galerie du Patron, à Vif, les samedis 14, 21 et 28 janvier.